
 

Cómo se desarrolla la vacunación a menores de edad

Jonathan Castillo, coordinador de Vacunación Covid en el Centro de Congresos y en
distritos, informó a Diario San Rafael y FM Vos (94.5) sobre cómo se lleva a cabo el
operativo desde que se incorporó a menores de edad y aprovechó la oportunidad para
agradecer al personal que trabaja constantemente en la inoculación.
“Hemos tenido una buena aceptación, ya que la mayoría de los chicos se están
vacunando de forma normal. En el rango de los 12 a los 17 se está usando cualquiera de
las vacunas que están aprobadas, es decir, que puede ser Moderna o Pfizer. En el otro
rango, de 3 a 11 años, ya se vienen inscribiendo y para ellos se utiliza Sinopharm.
Recordemos que por ahora es con alguna enfermedad de base, siendo esta franja etaria
muy reducida, por lo que esperamos que de a poco se vayan vacunando”, explicó.
Sobre las personas mayores de edad, que ha sido la población de mayor riesgo, comentó
que “estamos con números muy avanzados de vacunación, ya logramos un 70 por ciento
o más de cobertura. Creo que este dato hace un contraste y demuestra todo lo que
hemos avanzado en la vacunación, al ver el número casi nulo de casos positivos que
venimos teniendo actualmente en San Rafael. Hay días que no tenemos casos, algunos
días muy pocos, pero en lo que más se ha notado es en el tema de internación, donde
prácticamente ya no hay internaciones. Esta es la prueba del avance de la vacunación”.
El profesional de la salud indicó que “nuestro público objetivo son los adolescentes y otra
tarea que tenemos es la de salir a la búsqueda de personas que no se han vacunado, que
es la campaña que se hace en territorio. Entendemos que al ir incorporando más franjas
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etarias, el porcentaje sin vacunar es mayor. No obstante, lo que sí hemos buscado es
gente que ya estaba en los grupos anteriores, mayores de 18 años, que no había
accedido a la vacunación. En este aspecto, nos ayuda la llegada de la vacuna de
Cansino, que es una vacuna fácil de transportar, que la podemos llevar a un distrito, por
ejemplo, y con la cualidad de que es una monodosis. Esto nos ha permitido llegar a
lugares que en otras oportunidades no habíamos podido. De este modo, hemos
encontrado gente de 50 o 60 años sin vacunar, incluso con enfermedades de base”,
remarcó.
Agregó que “por suerte estas últimas semanas no hemos tenido problemas con la llegada
de vacunas, ya está normalizado, sobre todo con Sputnik II, que se pudo combinar con
Moderna o AstraZeneca. Ese era el grupo más rezagado que nos quedaba sin colocar la
segunda dosis, pero hoy en día está casi cubierto. Los que no se la han colocado, los
quiero invitar a que concurran a su centro de salud o al Centro de Congresos para
completar el esquema de vacunación. Aquellos que se debían colocar Sputnik y ha
pasado mucho tiempo y no lo han hecho, que se queden tranquilos porque no se ha
perdido la efectividad ni han caído sus anticuerpos, es decir, que no ha tenido una fecha
de caducidad, aunque hay que colocar la segunda dosis o la combinación permitida”.
Para concluir, Castillo envió un mensaje a los adolescentes de entre 12 y 17 años: “Les
pido a los padres y, sobre todo, a los chicos, que cuando vayan lo hagan en el horario del
turno que les fue asignado. Hemos tenido casos en los que llegan una hora antes del
cierre del lugar. Hay que respetar el turno porque si van muy sobre el cierre, las vacunas
que tenemos para los adolescentes son multidosis, por lo cual no podemos abrir frascos
cuando hay una o dos personas, es decir, debemos esperar a que se forme un grupo para
poder colocarlas todas juntas, si colocamos una o dos dosis solamente, se pierde el resto
de las vacunas”.
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